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会 議 の 名 称  令和５年度第２回美幌町国民健康保険運営協議会 
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 午後６時３０分 開会  午後７時１０分 閉会 

開 催 場 所  庁舎 第１会議室 

出 席 者 氏 名 
 熊﨑委員、城委員、亀山委員、玉川委員、中矢委員、長谷委員、 

中川（直）委員 

欠 席 者 氏 名  平田委員、中川（能）委員 

事務局職員職氏名 
 関町民生活部長、但馬病院事務長、以頭病院総務課長、 

河端福祉部長、如澤健康推進グループ主査、 

佐々木戸籍保険課長、大内医療給付グループ主査 

議 題 
・美幌町国民健康保険保健事業実施計画（データヘルス計画） 

について 

会議の公開又は非

公開の別 
 公開 

非 公 開 の 理 由 
(会議を非公開とした場合) 

 

傍 聴 人 の 数 
(会議を公開した場合) 

０人 

会議資料の名称  令和５年度美幌町国民健康保険運営協議会議案 

会議録の作成方針 

□録音テープを使用した全部記録 

□録音テープを使用した要点記録 

レ要点記録 

その他の必要事項  

 

  



発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

  

 戸籍保険課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長谷会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

戸籍保険課長 

 

 

 

 

 

 

 長谷会長 

  

 

 

戸籍保険課長 

医療給付ｸﾞﾙｰﾌﾟ主査 

 

 

 

長谷会長 

 

玉川医院 

 

 

戸籍保険課長 

 

 

 

 

 

  時間となりましたので、 

令和5年度 第2回美幌町国民健康保険運営協議会を開催いたします。 

 

はじめに、体調不良により森委員が退任し、本日欠席となりましたが、

代わりに社会福祉協議会より中川（能）委員が委嘱となりましたのでご

報告いたします。 

 

続きまして、会長あいさつ 

  美幌中学校、長谷校長、よろしくお願いします。 

 

  みなさん、こんばんは。美幌中学校校長の長谷と言います。 

本日の議題は、データヘルス計画の説明と伺っております。データヘ

ルス計画は、特定健診の検査結果や医療情報などを活用して、効果的か

つ効率的に保健事業、健康づくり事業を実施するための計画となります。

保健事業、健康づくりと言われても、すぐに、ピンと来る訳ではないの

かもしれませんが、個人で気が付いた点があれば、遠慮なく、事務局に

お尋ねいただければと思います。 

本日の協議会が、国保事業の運営に、少しでも効果のある会議となる

ことを祈念して、会長の挨拶といたします。 

 

 

ありがとうございました。 

 

議事に移らせていただきます。 

議事の進行は協議会会長が進行することとなります。 

長谷会長、よろしくお願いいたします。 

 

 

それでは、議事を進行します。 

議事の（1）データヘルス計画（案）の策定について事務局より説明お

願いします。 

 

（1）国民健康保険データヘルス計画の関係図について事務局より説

明。 

  第２期国民健康保険データヘルス計画・第４期特定健康診査等実

施計画（案）について事務局より説明。 

 

只今の説明について、質問等があればお願いします。 

 

  当医院に通院中の患者さんはだいたい検査しているので、定期通院し

ている方は特定健診はいらないと思うのですが。 

 

定期通院の方は情報提供の制度があるので、直接町に情報をいただけ

ればと思います。 

項目が不足している患者さんについては、特定健診受診をお願いしま

す。 

 
 



発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 

長谷会長 

 

 

 

医療給付ｸﾞﾙｰﾌﾟ主査 

 

長谷会長 

 

 

熊﨑委員 

  

  

 

町民生活部長 

 

 

 熊﨑委員 

 

  

  

戸籍保険課長 

 

  

 熊﨑委員 

 

健康推進ｸﾞﾙｰﾌﾟ主査 

 

 

 中矢委員 

 

 

町民生活部長 

 

 

長谷会長 

 

各委員 

 

 

長谷会長 

 

 

戸籍保険課長 

 

資料３ Ｐ.２、４ 

特定健診受診率や特定保健指導実施率について、何の母数に対する 

ものなのでしょうか。 

 

国保加入者のうち４０歳以上７４歳未満で特定健診を受けた方です。 

 

  国保加入者のうち特定健診を受けた者だけではデータが少なすぎ、信

憑性がないように思います。 

   

  私にも勧奨電話が来たので２月の国保病院に受診予定です。 

  国保以外の分析もした上で進めているのでしょうか。 

  国が推進するＤＸにより把握できるものはあるのでしょうか。 

  

被用者保険の国の数値はあっても町だけの数値はありません。 

今後ＤＸが進めばそのようなことも把握できると思います。 

 

ＤＸ化が進むことに期待したいです。 

国保加入者４,０００人のうち健診受診者１,０００人のデータでデー

タヘルス計画を作るのは心配です。 

 

データヘルス計画は国保加入者のための計画であり、上位計画に町民

全体の健康増進を推進する健康増進計画があります。 

 

健康増進計画では、ある程度のデータは網羅されているのでしょうか。

 

国保と協会けんぽ加入者合せて町民の７割をカバーするＫＤＢデータ

があります。 

 

医学的統計によると５％あれば足りると言われているので問題ないか

と思います。 

 

パイが小さくても足がかりにはなっているので、予防事業の組み立て

には役立っています。 

 

他に質問はありませんか。 

 

ありません。 

 

 

よろしければ、事務局にお返しします。 

 

 

今後のスケジュールとしましては、本日の計画（案）について２月中

にパブリックコメントを実施し、３月に策定の予定で進めます。 



発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 

戸籍保険課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はお忙しい中、ご出席をいただきまして、厚くお礼申し上げます。

これをもちまして、令和5年度第2回美幌町国民健康保険運営協議会を 

終了させていただきます。 

次回は来月下旬頃、開催を予定しています。よろしくお願いします。 

本日は、どうもありがとうございました。 

 

（ 閉 会 ） 

 


